



平成29年3月20日
次
田 飯 用賀
森 まちがくりセンター

号者局
行
任
100
責務
第発事

生きた言葉

高橋佳一

私は毎日、新聞や雑誌をよく自然に当然のように読んでいます。

ひろばの編集に携わって約12年になりますが、読み手と書き手の違いを痛感しています。

数の中で、生きた文章を書く難しさを思い知られました。

先日、私が関係している会合で、最近言葉が通じないことがある、と話題になりました。例えば「小一時間」「晴雨に問わらず」

向う三軒隣などです。これらは一昔前には普通に使われていました。なぜ通じなくなつたのでしょうか。

スマホやネット等通信技術は格段に進歩した現在ですが、交わされる言葉や文字は逆に貧弱になつてしまつたのではないかと思つてます。

最後に、ひろばに投稿して下さつた多くの方に感謝申し上げます。



新しい出会い

用賀二丁目 鈴木敏章

私が、ひろばに参加する様になります。本当に短い期間で、自分がどれほど役に立つ事が出来たのか、確信が持てません。

いろいろな分野の方を訪ねて、執筆をお願いして回りました。皆様、お忙しいにもかかわらず引き受けけてください、有難うございました。

そして、その原稿から多くを学びました。特に、昭和初期の生活や、郷土の歴史に興味がわきました。

ひろばの編集を通じて、新しい出会いと経験がありました。感謝致します。

ひろばの編集を通じて、新しい出会いと経験がありました。感謝致します。

私はひろばの瀬田地区担当委員を13年間務めました。

大勢の皆様に原稿を頂き、沢山の方々と知り合う事ができました。ご協力を頂き有難うございました。

又、先輩委員の方々の豊富な知識とひろばを愛する姿から多くの事を学びました。

これまで文章を書く事が苦手だった私も、書く楽しさを知る事が出来ました。

これらは一昔前には普通に使われていました。なぜ通じなくなつたのでしょうか。

スマホやネット等通信技術は格段に進歩した現在ですが、交わされる言葉や文字は逆に貧弱になつてしまつたのではないかと思つてます。

最後に、ひろばに投稿して下さつた多くの方に感謝申し上げます。

ひろばで広がる世界

南賀六丁目 千野昭江

十数年前に、小学校のP

TA活動の中での友人に勧められて、引き継ぐ事になりました。

ひろばは、用賀、用賀南上用賀、瀬田、玉川の五町会の集まりですので、各町会の話を聞き勉強になりました。

それにも増して知り合いが増え、私の人生に色を付けてくれました。

「隣は何をする人ぞ」の風潮の濃い中で、町でお会いしても、につこり挨拶できるのは嬉しいことです。

これがウム、いつでも、どこでも、誰にでも「こんなにちわーし」と声をかけようと思っています。

これかうも、いつでも、どこの隣はひろばとなりました。

年三回の発行を続けて、十年一昔と云うならば三昔

の歳月を歩んで来ました。

その間、編集担当者も遂に次交替、全号を通じての留年組は私一人になつてしましました。

ご通信山等の案もありましたが、この町で暮らす皆様の心と心を結ぶ役目を果たす事が出来ればとの願いを込めてひろばとなりました。

年三回の発行を続けて、十年一昔と云うならば三昔

の歳月を歩んで来ました。

その間、編集担当者も遂に次交替、全号を通じての留年組は私一人になつてしましました。

ひろばは本号が最終便になります。遅れば創刊は昭和五十八年十月一日でした。

当時の用賀出張所は玉川第五出張所と呼ばれ、場所も玉川台二丁目にあった頃です。広報紙名称は「たま

ひろばで広がる世界

木渡丸日

飯田恭次

ひろばは本号が最終便になります。遅れば創刊は昭和五十八年十月一日でした。

第五出張所と呼ばれ、場所も玉川台二丁目にあった頃です。広報紙名称は「たま

ひろばは本号が最終便になります。遅れば創刊は昭和五十八年十月一日でした。

郷土紹介

大山道のあしあと(十三)

平田良孝
(本名 飯藤次)

昭和三十年代を迎えて、東京郊外は急速に住宅地化していきます。然し、この辺りは未だ農村風景が、あちこちに残り、野菜畑の西の方には遠く富士山、丹沢山塊の左端に三角形の大山が良く見えていました。

農家の人们による雨乞い行事は無くなりましたが、大山講と云う型で時折、観光を兼ねた団体での大山参りが行われました。

そして、車時代的到来、

国道三四六号線の整備拡幅、

東名高速道路の開通等によつて東京から大山への時間距離は大幅に短縮されまし

ひろば編集にたずかわった方々

編集委員

(五十音順)

鈴木 武一
飯田 恭次

池田 良夫
大坪 智恵子

折原 浩子
小杉 恵美子

田中 整

編集委員長

鈴木 武一
飯田 恭次

池田 良夫
大坪 智恵子

折原 浩子
小杉 恵美子

田中 整

筆耕・カット

鈴木 武一
飯田 恭次

池田 良夫
大坪 智恵子

折原 浩子
小杉 恵美子

田中 整

編集委員会の構成メンバー

○編集委員長

○用賀出張所地区の

○5地区町会より

○各一名の委員

○筆耕

○用賀まちづくり

○センターカラ

○用賀担当職員

○最終号に關わった

○事務局担当職員

高橋 征子
染野 千野
柳田 平井
高橋 修一
柳田 文雄
千野 昭江
平井 夏子
高橋 佳一
染野 征子
柳田 幸子
高橋 澄江
柳田 文雄
千野 昭江
平井 夏子
高橋 修一

白木 里美

かつて、相模の丘陵を上り下りして、大山道の影は全く薄くなりました。遠い奈良時代、足柄峠を越えて東国へ、又、中世から江戸時代、矢倉沢往還として旅人に親しまれて来た大山道は、今、所々にその足跡を僅かに残すだけです。

昭和四十年、丹沢、大山は環境庁より国定公園に指定され、昨年四月には文化庁より、新たに日本遺産に認定されました。

四季折々の装いで迎えてくれる相模の大山へ、今年小さな旅は如何ですか。

十三回に亘って、急ぎ足で迎つて来た本シリーズは

今回を以つて筆を擱かせていただきます。

永い間お付き合い有難うございました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事はず、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事はず、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事はず、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事はず、と欠かさずに続け

て参りました。

アーログ筆耕32年
上角賀五吉 折原淳子

世界が昔をたてて変わりつつある今、この手書きのミニコミ紙ひろばは、ゆっ

たりと34年の時を刻みながら、迎えた100号です。

振り返つて思う事の一

つに、初代編集委員長を

務められた故鈴木武一さ

んから紙面のどこかに

必ず花の絵を入れて」と

言われた事があり、その

事は、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事は、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事は、と欠かさずに続け

て参りました。

私はひろば3号から筆耕として参加させて頂きまし

たが、当時のひろばのトツアに載つてゐるのは編集委員長の文章で、七五調のリズムで綴られているもので

事は、と欠かさずに続け

て参りました。

さるよう、書き方も行えをしてリズムをつけてみましたところ、○次の発行日はいつですかとあちこちで聞かれる程、この欄の愛読者が増えた様です。

毎号、紙面を埋めろ文字数約3300字、B4判、4・横罫の原稿用紙に書いてきま

した。

ある時、「もつと大きく書いて縮小したのです

か」と聞かれた事があり逆に、そういう裏技も有

ったかと思つたりした事や、寄稿者のお人柄を想像しながら書いてきた事など

楽しい思い出となりました。

これからは、新世代が創るミニコミ紙が、この町に新しい風を届けて下さることを期待しつつ……。

そこで、このリズムが生じた。



新代へ



筆耕・カット 折原